



*Universitas Hang Tuah Surabaya*

**PROGRAM DIPLOMA PELAYARAN  
PROGRAM STUDI MANAJEMEN PELABUHAN (KPN)**  
Jl. Arif Rahman Hakim No. 150 Surabaya 60111  
Telp /Fax. 0315964596, website. pdp.hangtuah.ac.id

Mendidik dan melatih para lulusan SMU/SMK/MA untuk menjadi Ahli Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga/Administrasi Angkutan Laut & Pelabuhan

Program Studi Manajemen Pelabuhan (KPN) Berorientasi pada pengembangan IPTEKS Kelautan yang mampu mencetak Sumber Daya Manusia Profesional dalam Administrasi Jasa Pelayaran dan Administrasi Pelabuhan dengan mengedepankan prosedur keselamatan kerja dengan aturan-aturan yang telah menjadi ketetapan.



Manajemen Pelabuhan (KPN) telah mendapatkan Akreditasi dari BAN-PT dengan Nomor: 466/SK/BAN-PT/Akred/Dpl-III/VII/2014 dengan nilai Terakreditasi "B".



### Visi program studi Manajemen Pelabuhan (KPN)

Menjadi Program Studi Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga dan Kepelabuhanan yang menghasilkan lulusan yang kompeten dan profesional dibidang Manajemen Administrasi Pelabuhanan IPTEKS Kelautan yang berstandar Internasional pada tahun 2023

### Misi program studi Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga

1. Menyelenggarakan pendidikan Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga dan Kepelabuhanan berbasis IPTEKS dan berstandar internasional, sehingga menghasilkan lulusan ahli madya Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga berstandar internasional.
2. Melaksanakan penelitian bidang Manajemen dan Administrasi pelabuhan dan IPTEKS Kelautan.
3. Melakukan pengabdian masyarakat berdasarkan hasil penelitian di bidang Manajemen dan Administrasi pelabuhan serta IPTEKS Kelautan.
4. Menjalin kerjasama yang berkesinambungan dengan stakeholder untuk meningkatkan kualitas lulusan di bidang Manajemen dan Administrasi pelabuhan serta IPTEKS Kelautan.
5. Melaksanakan tata kelola Program Studi Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga dan Kepelabuhanan berbasis SPMI dan ISO 9001 : 2015.

**Mari Bergabung Dengan  
Program Diploma Pelayaran  
Untuk Meraih Cita-Cita**



## Program Studi Ketatalaksanaan Pelayaran Niaga

Memiliki potensi Besar dalam perkembangan dunia pelayaran nasional maupun internasional, khususnya di dalam negeri. Lulusan KPN yang berkualitas dan memiliki kemampuan yang mumpuni, menguasai tata kelola dan administrasi perusahaan pelayaran, menguasai logistik bisnis pelayaran dan pemasaran bisnis pelayaran, tentunya dapat melakukan perubahan besar di dunia maritim nasional sebagai pengatur sistem dalam dunia kerja kemaritiman.



## Sistem Pendidikan

Penyelenggaraan pendidikan menggunakan gabungan antara Sistem Kredit Semester (SKS) dan Sistem Paket Khusus Prodi KPN.



## Perjalanan Studi

Semester I,II,III,IV,V : Kuliah teori dan praktikum laboratorium (Kampus & Pelabuhan)  
Semester VI : Kerja Praktek



## Persyaratan Masuk

Menerima Calon Taruna dari Lulusan SMA, MA, SMK dan yang sederajat dari semua jurusan

Biaya Pendidikan						
Pendaftaran	SPP /smt	Praktikum /smt	Kemahasiswaan	UAS /smt	Heregistrasi /smt	Sumb. Pembangunan
350.000	4.250.000	150.000	6.000.000	300.000	200.000	4.500.000

JADWAL PENDAFTARAN		
Gelombang - I	Gelombang - II	Gelombang - III
9 Jan – 5 Mar 2019	8 Mar – 7 Mei 2019	10 Mei – 23 Jul 2019